

LES GENEVOISES

GENEVA RHUM CLUB, SI LE RHUM M'ÉTAIT CONTÉ

A TABLE / BY ODILE HABEL / DÉC 17, 2018



C'est le plus ensoleillé des alcools ! Des passionnés viennent de lancer le Geneva Rhum Club. Les prochains ateliers ont lieu le mardi 18 décembre 2018 et le 23 janvier 2019 à l'hôtel Tiffany.



Parmi tous les alcools qui existent, Laurent Tschopp se passionne pour le rhum. Question de goût, bien sûr – « Je suis plus attiré par les alcools sucrés » – mais peut-être aussi de caractère, celui de Laurent Tschopp ouvert et chaleureux, s'accordant à merveille avec le soleil, les Caraïbes et le rhum. « C'est ma femme, Carole, qui m'a fait découvrir le rhum et je me suis passionné pour cet alcool. J'avais du plaisir à en faire déguster à des amis lors de dîners à la maison.

Parallèlement, j'étais aussi à une époque de ma vie où, en tant que triathlète de haut niveau, mes performances restaient bonnes mais n'étaient plus les mêmes que quelques années auparavant et je venais, en octobre, de mettre fin à mon mandat politique dans la commune de Vernier, c'était le moment de me lancer dans autre chose. »

Recherche...

RECHERCHER

ABONNEZ-VOUS À NOTRE NEWSLETTER

E-mail *

Je m'abonne !

CATÉGORIE

- A table
- Culture
- En voyage
- La Genevoise
- Les gens
- Luxe
- Mode
- Non classé
- Se chouchouter

ARTICLES LES PLUS POPULAIRES



Sac caméléon chez Longchamp

MODE FÉV 20, 2016

Le lancement des Genevoises

LES GENS MAR 12, 2016